二本松市立小浜小学校 学校だより 第 2 0 2 1 . 4. 1 4

入学おめでとう集会がありました。













昨日は、18名の1年生の入学を全校生でお祝いする入学おめでとう集会がありました。全校生が一斉に体育館に集うことができないため、体育館では、6年生が1年生を迎え、他の学年は体育館と教室をリモートでつないで実施しました。 歓迎の温かい雰囲気で1年生を迎え、6年の鈴木美樹実行委員長の歓迎の言葉の後、1年生が自己紹介(自分の名前と好きな食べ物)し、6学年から順に各学年が歓迎の思いを

画面越しに表現しました。

画面越しでの発表のため、発表が聞き取りづらかったり、間が空いてしまったりする場面もありました。しかし、今回、リモートを取り入れて実施したように、「コロナだから 実施できない」ではなく、感染症対策に配慮しながら、何とか工夫して実施することを大 実施できない」ではなく、感染症対策に配慮しながら、何とか工夫して実施することを大切にして、今後も教育活動を行ってまいります。 今回も、6年生の皆さんが素晴らしい活躍を見せてくれました。どうもありがとう。こ

れからの活躍が益々楽しみです。







学年が1つ上がり、新しい教室で学び始めた小浜っ子。大変落ち着いて、元気に学んでいます。休み時間には外で元気に活動し、授業になると、気持ちをしっかりと切り替えて、集中して学ぶ姿が見られます。「動」と「静」が入り交じり、メリハリの効いた小浜っ子

集中して学ぶ姿が見られます。「動」と「静」が入りるの生活ぶりを大変うれしく思います。 明日(15日)は1~3学年、あさって(16日)から予定されています。大変お世話になります。学校した懇談になるよう努めますので、どうぞ足をお運び (16日)は4~6学年の学年懇談会が18時